

Más de 180 músicos pondrán el broche al cierre del bicentenario de la Santa Cecilia

14/12/2022



Un gran globo surcará el cielo eldense para cerrar el bicentenario.

La AMCE Santa Cecilia culmina este fin de semana la celebración de su bicentenario. "Será la traca final", ha adelantado la vicepresidenta María Ángeles Fernández. Serán tres días protagonizados por la música y la banda de Elda con concierto solidario de educandos, un desfile especial y el tradicional concierto de Navidad.

El primer acto será el viernes 16 a las 19:30 horas en los Salones Princesa. Se trata del Concierto de la Escuela AMCE Santa Cecilia con el conjunto instrumental, la banda de educandos y el coro de la escuela. Interpretarán conocidas piezas navideñas de películas

como Harry Potter. Contarán como solista con Víctor Crespo y serán dirigidos por Adrián López Estevan. La entrada es libre pero se recogerán productos de higiene personal para Cruz Roja.

El acto más emotivo y el más esperado sin duda será el del sábado. Realizarán el *Desfile de los 200* desde la sede de la banda, en la calle 9 de Octubre, hasta la Plaza Antonio Porpetta.

Participarán más de 180 personas, en torno a un centenar de la banda, 60 antiguos músicos, 25

estudiantes en la actualidad, y también miembros de antiguas directivas. Es un acto abierto a todas las personas que han participado de una forma u otra en la AMCE Santa Cecilia y han ayudado a hacerla grande.

Se espera que en torno a las 18:30 horas se haga el acto de clausura en la plaza Antonio Porpetta con la suelta del globo del bicentenario con la colaboración de la Cofradía de los Santos Patronos.

El último acto del fin de semana y del año será el domingo a mediodía en el Teatro Castelar. Realizarán su esperado *Concierto de Navidad* sobre "Grandes Musicales", la banda interpretará conocidas piezas de bandas sonoras como *Cats*, *El fantasma de la ópera*, *Cabaret* o *Cheers*. También se estrenará una nueva marcha para la Cabalgata de Reyes compuesta por el joven músico eldense Raimundo Varela.

El presidente de la AMCE Santa Cecilia, David Mancera, se ha mostrado satisfecho con la respuesta de la

población durante todo el año, pues aunque los actos han sido muy diversos, todos han sido muy arropados. Admite que esperan con gran ilusión el desfile de clausura porque será un día de reencuentros.

La banda invita a la población a arroparles una vez más en este fin de semana tan especial para ellos.

